

*Wir lassen nur die Hand los,
nicht den Menschen.
Unsere Liebe nimmst Du mit,
Deine tragen wir in unseren Herzen.*

Mein bester Freund und lieber Mann, unser behutsamer, liebevoller und fröhlicher Tädi und Grosstädi, mein zuverlässiger Bruder

JÜRG DÜBENDORFER-VETSCH

5. Juni 1941 – 25. März 2023

durfte 20 Monate nach seinem Schlaganfall seinen belastenden Körper verlassen.
Er war freundlich, respekt- und vertrauensvoll gegenüber seiner Mitmenschen und dies wurde ihm bis zuletzt in hohem Masse zurückgegeben.

Verena Dübendorfer-Vetsch
Maja Dübendorfer
Urs und Verena Dübendorfer-Zimmermann
Sandra Christen, Raoul Dübendorfer, Jasmin Christen
Margaretha Sägesser-Dübendorfer
Greth Dübendorfer-Keller
Neffen mit Angehörigen

Der Abschied und die Beisetzung fanden im engsten Familienkreis statt.

Wer das Bedürfnis für eine Spende in seinem Namen hat, möge dies bei einer persönlich bevorzugten Institution tun. Von Blumenspenden bitten wir abzusehen.